

120, rue de Paris, Lille. — Téléphone 471.54, 471.57, 471.58.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

63, boul. Haussmann, PARIS (8^e).

L'ANNIVERSAIRE DE L'ENTRÉE EN GUERRE DE L'ITALIE

Les Puissances de l'Axe réaffirment leur volonté de lutter ensemble jusqu'à la victoire finale

Le cuisant échec essuyé par les « Alliés » à Lampedouse et la réponse de la garnison de Pantelleria démontrent l'énergique résolution des Italiens

Rome, 10. — A l'occasion du 36^e anniversaire de l'entrée en guerre de l'Italie, le Duce a reçu le général Mackensen, ambassadeur du Reich. Au cours d'un entretien particulièrement cordial, les deux hommes d'Etat ont réaffirmé la ferme volonté de l'Italie et de l'Allemagne de lutter ensemble jusqu'à la victoire finale.

M. Von Ribbentrop reçoit M. Dino Alfieri

Berlin, 10. — A l'occasion du 36^e anniversaire de l'entrée en guerre de l'Italie, M. Von Ribbentrop a eu avec M. Dino Alfieri, ambassadeur d'Italie à Berlin, une entrevue particulièrement cordiale. Les deux hommes d'Etat ont réaffirmé la décision des puissances de l'Axe de lutter jusqu'à la victoire finale.

Un message du grand-amiral Doenitz à la marine italienne

Rome, 10. — A l'occasion de la « Journée de la Flotte », le grand amiral Doenitz a adressé un message à la Marine italienne, dans lequel il exprime la conviction que la lutte historique entre les deux hommes d'Etat et l'Allemagne contre l'ennemi commun, amènera la liberté et la grandeur de l'empire fasciste. La volonté inébranlable de l'Allemagne de lutter jusqu'à la victoire finale est soulignée.

M. Tojo exprime sa conviction de la victoire de l'Axe

Tokio, 10. — Le premier ministre Tojo a adressé, à l'occasion du troisième anniversaire de l'entrée en guerre de l'Italie, un message, dans lequel il renouvelle son estime pour l'attitude et son admiration pour les exploits du peuple italien. Le ministre constate, en outre, que pendant les quatre dernières années, les pays de l'Axe ont obtenu des résultats qui assurent incontestablement un succès pour toutes les victoires finales tant en Europe qu'en Extrême-Orient.

Les jalons de la victoire

Milan, 10. — A l'occasion de l'anniversaire de l'entrée en guerre de l'Italie, qui est en même temps le jour où on célèbre l'anniversaire de la collaboration germano-italienne, le Duce a souligné les jalons de la victoire. Il a réaffirmé la conviction que la lutte commune des deux hommes d'Etat amènera la liberté et la grandeur de l'empire fasciste.

L'Allemagne et l'Italie reconnoissent le nouveau gouvernement argentin

Berlin, 10. — On annonce que le gouvernement du Reich a reconnu le gouvernement du général Ramirez. On annonce que le gouvernement italien a également reconnu le cabinet Ramirez.

Autres reconnaissances

Buenos-Aires, 10. — Le Ministre argentin des Affaires étrangères a annoncé que le Pérou et l'Espagne ont reconnu le cabinet Ramirez. Il en est de même de la Bolivie, du Brésil, de l'Uruguay, du Paraguay et du Chili.

Les syndicats devront s'abstenir de toute politique

Buenos-Aires, 10. — Dans le cadre des mesures qu'il a prises pour assurer la continuation du travail, le nouveau gouvernement argentin a fait savoir officiellement aux syndicats, par le canal du département du travail, qu'ils devaient s'abstenir de toute activité politique pour se cantonner exclusivement sur le terrain de la sauvegarde des intérêts des travailleurs.

L'aviation japonaise a abattu 249 avions ennemis en mai

Tokio, 10. — Le quartier général impérial communique : Du 1^{er} au 31^{er} mai, la D.C.A. de l'aviation de l'armée et de la marine a abattu, dans les régions du Pacifique-Sud, 249 avions ennemis. 32 autres ont été gravement endommagés.

1.997 prisonniers libérés sont arrivés à Compiègne

« Mûris par les épreuves, vous serez les meilleurs artisans de l'œuvre de rénovation nationale » leur a déclaré le général Delmotte

Compiègne, 10. — Neuf mille nouveaux prisonniers libérés sont arrivés à Compiègne, en vertu des accords récemment conclus par le gouvernement français avec les autorités allemandes. Un premier contingent de 1.097 hommes a été reçu hier à 14 h. La ville les a accueillis avec émotion, massés derrière l'habitué service d'ordre établi depuis la gare jusqu'aux abords du heilag.

LE COMMUNIQUÉ ALLEMAND

Quartier général du Fuhrer, 10. — Le haut commandement de la Wehrmacht communique : Dans l'Atlantique, un sous-marin allemand a repêché avec succès, après un combat de deux heures, des épaves de deux avions alliés. Un de ceux-ci a été abattu à l'ouest de l'Atlantique et son équipage a été capturé.

LE COMMUNIQUÉ ITALIEN

Rome, 10. — Le Grand Quartier Général des Armées Italiennes communique : Les attaques aériennes ennemies contre Pantelleria se sont poursuivies hier soir. Les avions ont été abattus au-dessus de l'île par nos avions et 5 autres par des chasseurs allemands.

L'Allemagne et les puissances qui luttent à ses côtés disposent d'un potentiel humain de 850 millions d'individus

a déclaré le Dr STODTFANG, directeur au Ministère du travail du Reich

Berlin, 10. — Le Dr Stodtfang, directeur au ministère du Travail, a fait devant les représentants de la presse étrangère, une conférence sur : « Le potentiel humain de la Wehrmacht ». En guise d'introduction, il souligne qu'au cours de la première guerre mondiale, le rapport des puissances combattantes au sein de l'Europe, augmentait au profit de leurs populations. L'Allemagne et ses alliés disposent d'un potentiel humain d'environ 850 millions d'individus.

Un exposé du Dr Sauckel

Prague, 10. — Le gauleiter Sauckel, délégué général à la main-d'œuvre, a fait un exposé sur la situation de la main-d'œuvre en Europe. Il a souligné que l'Allemagne et ses alliés disposent d'un potentiel humain d'environ 850 millions d'individus.

La Luftwaffe a violemment attaqué la ville de Iaroslavl sur les cours supérieur de la Volga

Berlin, 10. — Par quatre fois, les avions de la Luftwaffe ont violemment attaqué la ville de Iaroslavl sur les cours supérieur de la Volga. Les avions ont largué des bombes incendiaires et des bombes à fragmentation.

LA COMÉDIE des bons-matériaux

« N'aurait-il pas le droit de nous donner des bons-matériaux ? Non... Mais on ne nous empêchera jamais d'être ce que nous sommes... »

« Un brave homme vient de nous écrire au sujet des bons-matériaux. Evacué, il a récupéré sa maison... »

Le conflit minier américain est au point mort

Amsterdam, 10. — On mande de Washington à l'agence Reuter : Lors de l'ouverture des négociations officielles tendant à résoudre les questions litigieuses existant dans l'industrie charbonnière...

LES JUIFS des deux zones sont assujettis à une taxe individuelle

Vichy, 10. — Le Journal Officiel publie un arrêté relatif à la contribution volontaire prévue au bénéfice de l'Union Générale des Israélites de France.

530.000 MINEURS CONDAMNÉS A L'AMENDE

Amsterdam, 10. — Radio Boston annonce que M. Ickes, ministre de l'Intérieur, a condamné à une amende d'un dollar par journée d'absence, 530.000 mineurs qui avaient participé à une grève de cinq jours.

LA COMÉDIE CONTINUE... Le Comité exécutif de l'Internationale communiste est dissous

Stockholm, 10. — D'après l'émetteur de Moscou, la présidence du Comité exécutif de l'Internationale communiste a ordonné la dissolution à partir du 10 juin du Comité exécutif de l'Internationale communiste...

La Luftwaffe a violemment attaqué la ville de Iaroslavl sur les cours supérieur de la Volga

Berlin, 10. — Par quatre fois, les avions de la Luftwaffe ont violemment attaqué la ville de Iaroslavl sur les cours supérieur de la Volga. Les avions ont largué des bombes incendiaires et des bombes à fragmentation.

Condamnation définitive d'un régime

« En nous déclarant contre la vaine liberté, pour les vraies libertés, contre l'égalitarisme, pour la hiérarchie, contre la démocratie... »

MORT DE L'ANCIEN SULTAN DU MAROC

Madrid, 10. — L'ex-sultan du Maroc, Muley Abd el Aziz, est décédé, mercredi, dans son palais de Tanger.

Le fils d'Edouard Lalo EST MORT

Paris, 10. — On annonce la mort à l'âge de 77 ans, du critique musical Edouard Lalo, fils du compositeur Edouard Lalo et membre du Conseil Supérieur de notre Conservatoire National de Musique.

Il faut que la France, une fois pour toutes, arrive à une entente avec l'Allemagne

a déclaré Joseph DARNAND, secrétaire général de la Milice française au cours d'une réunion organisée à Paris par la L.V.F.

Paris, 10. — La Ligue des Volontaires Français avait organisé hier soir, salle Wagram, une réunion sous ce titre : « L'union et la fidélité des Français en Tunisie ».

Voilà notre Socialisme

« Nous sommes contre le libéralisme des hommes qui veulent la France à la ruine, nous sommes contre le matérialisme qui ne voit que le profit individuel... »

Joseph DARNAND prononce son discours.

« Il faut que la France, une fois pour toutes, arrive à une entente avec l'Allemagne... »

Pas d'obstacle à un accord

« J'ai appris à mesurer le courage et je pense qu'entre le soldat français et le soldat allemand, il n'y a pas d'obstacle à un accord... »

Le fils d'Edouard Lalo EST MORT

Paris, 10. — On annonce la mort à l'âge de 77 ans, du critique musical Edouard Lalo, fils du compositeur Edouard Lalo et membre du Conseil Supérieur de notre Conservatoire National de Musique.